



LA NÉGOCIATION REPREND CE VENDREDI

Bravo à toutes et tous pour cette belle mobilisation qui a eu lieu, cet été, partout au Québec. Nous avons réussi à rester actifs dans l'œil du gouvernement pour ne pas qu'il nous oublie. Nous nous sommes déployés dans différents événements touristiques pour faire comprendre l'importance de notre négociation en cours.

RESTONS MOBILISÉS

Le gouvernement doit maintenant comprendre que c'était une mobilisation estivale, douce et joyeuse. Les moyens de pression vont aller en s'accroissant jusqu'à l'obtention d'une entente de principe. Il n'a pas fini de nous entendre.

LA NÉGOCIATION

Nous retournons à la table de négociation ce vendredi. Nous sommes prêts. Votre mobilisation des dernières semaines nous

démontre, mais aussi au gouvernement, que vous nous appuyez.

Les prochaines dates de négociation sont les 5, 10, 16, 22, 23 et 24 septembre ainsi que les 3 et 7 octobre. D'autres dates suivront.

Le gouvernement a intérêt à nous prendre au sérieux parce que nous irons jusqu'au bout pour obtenir justice. Il faut que la négociation débloque. Nous méritons un règlement à la hauteur du travail que nous accomplissons jour après jour sur le terrain.

